

宇都宮から、灯そう



ともしびプロジェクト宇都宮支部

LINE公式アカウント

友だち募集中

東日本大震災の経験と学びを伝えていくため、
私たちのイベントやボランティア情報などをお届け

★ともしびプロジェクト

2011年3月11日に発生した東日本大震災。「忘れないをカタチに」をキーワードに、キャンドルを灯し、SNSで想いを伝え、心をつないでいくプロジェクト。

★ともしびプロジェクト宇都宮支部

宇都宮大学の学生(当時)が発足。現在は幅広い年代のメンバーで活動。東日本大震災の経験や学びの風化防止と伝承、命や当たり前の日常の尊さを主に若い世代に伝えるための活動を続けています。

～これまでの主な活動～

- ★キャンドルイベント「ココロツナガル 3.11」
- ★オリジナルキャンドルづくりワークショップ
- ★東北オンラインガイドツアー など

- ★東北スタディツアー
- ★講演会「語り場リメンバー3.11」





平成二十九年三月十一日 建立者 浪江町
 二つの球について
 この時の両側に配置した二つの球は、農民
 に恵みを与える太陽と、農民の指針となる月
 を象り、平穏で幸福な生活を表現した。



ともしびプロジェクト宇都宮支部
 オフィシャル SNS

 [tomoshibi_u](https://www.instagram.com/tomoshibi_u)

 [@tomoshibi_u](https://twitter.com/tomoshibi_u)

 [@tomoshibi.u](https://www.facebook.com/tomoshibi.u)

 tomoshibi.u@gmail.com

～忘れないをカタチに～